

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 28. Februar 2005 zur Frühjahrssession (7. Tagung der 47. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 18.15 Uhr.

Wahl

Der Nationalrat hat am 8. März 2005 Frau Nationalrätin Thérèse Meyer-Kaelin, Laborantin, von Cerniat (FR), in Estavayer-le-Lac, zur Präsidentin gewählt, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Jean-Philippe Maitre.

Die *Vereinigte Bundesversammlung* hat am 16. März folgende Wahlen getroffen:

Versicherungsgericht

Wahl eines Mitgliedes (für den Rest der Legislaturperiode)

Herr Hansjörg Seiler, Dr.iur., von Ermatingen (TG), Verwaltungsrichter am Verwaltungsgericht des Kantons Bern, in Münsingen

Bundesgericht

Wahl eines nebenamtlichen Richters (für den Rest der Legislaturperiode)

Herr Georges Greiner, Fürsprecher, von Basel, Präsident des Wirtschaftsstrafgerichts des Kantons Bern, in Thun

Die Frühjahrssession ist Freitag, 18. März 2005 geschlossen worden.